# の外出には反射材の着用を

街頭広報で事故防止を呼びかける

頭広報が行われました。 ターの駐車場で、交通安全街 雨地区のショッ ピングセン 民運動」初日の12月16日、根 指そうと「年末の交通安全県 事故のない明るいまちを目



必ず身につけて」「シートベル に「夜間の外出時は反射材を 長=梅林豊町長) のメンバー 止を呼びかけました。 シを手渡しながら交通事故防 を防止しましょう」と、チラ の徹底を」「高齢者の交通事故 ト・チャイルドシートの着用 ら20人が参加。買い物客など 町交通安全対策協議会 ( 会

業所訪問が行われました。 飲酒運転防止を呼びかける事 内約40か所の飲食店を対象に また、街頭広報後には、

ように」と飲酒運転の追放を を飲んだら絶対に運転しない 飲酒の機会が増えます。お酒 同会員らは「年末年始は、

### 野田地区の 集会所が完成

草がゆを食べて元気いっぱ

正月の伝統行事「七草がゆ

うと、1月7日、

町内3保育

今年一年の無病息災を祈ろ

所で「七草がゆ」が振る舞わ

れました。

野田みちくさの館

席し、竣工式が行われました。 の館」(山脇勉自治会長)が あいセンター「 野田みちくさ 同地区では、地域の問題 1月10日、野田地区にふれ 同地区関係者などが出

めたい」と話していました。 心に地域の交流、きずなを深 の助成金を使い整備しました 動の拠点施設として、宝くじ 見があり、コミュニティー 活 域の活性化には、みんなが集 アンケー ト実施や話し合いを まれる場所が必要」という意 課題を考えようと、これまで てきました。その中で「地 山脇自治会長は「施設を中



活動拠点として期待される

# 「おいしいよ」と七草がゆを食べる園児たち

が、セリ、ナズナ、ゴキョウ、

黒坂保育所では、園児たち

ハコベ、ホトケノザ、スズナ **ムズシロの七草について学び** 

## 獅子舞いで新年が明ける 抱負を話していました。 でたくさん遊びたいです」と

た。園児たちは「今年も元気 食べ、一年の健康を祈りまし 昼食には、七草がゆを全員で

多くの参拝客が訪れる金持神社

外から多くの人が訪れ、 わいました。 「金持神社」の初詣に、 い縁起の良い名前で知られる 月1日、全国でも一つしかな 平成16年の新春を迎えた1 にぎ 県内

納の舞を終えると、無病 が登場するとあって、 でいっぱいになりました。 目見ようと境内は参拝客 青年会による「獅子舞い」 獅子舞いは、境内で奉 毎年元旦には、 地元の金持



家々を回り無病息災を祈願

です」と話していました。 家々を回りました。 これからもがんばってほしい の伝統文化。地域の若者には 気が一番。今年も健康な年に したいです。 同地区の梅林勤さんは「 獅子舞いは地域